

Día de los Enamorados tendrá diversa oferta musical

Nicole, Lucybell, Clemente y el argentino Axel son algunos de los nombres que se presentarán ese día a lo largo del país.

RAIMUNDO FLORES S.

Dentro de la cartelera veraniega de conciertos, el Día de los Enamorados suele ser una fecha donde confluye una gran cantidad de *shows*, con una preponderancia marcada por la música romántica, pero también otras opciones para diversos gustos. Este año no es la excepción, con presentaciones de artistas nacionales e internacionales tanto en Santiago como en regiones.

Dentro de los conciertos que destacan en la capital está el que dará Nicole en el Club Amanda. La cantante ha estado promocionando "Claroscuro", el disco que lanzó a fines de 2022, por diversas ciudades del país. Después de su presentación para el Día de los Enamorados, tiene una fecha gratuita agendada el 16 de febrero en Las Rocas de Santo Domingo y después también será parte de Lollapalooza en la jornada del 17 de marzo.

Por otra parte, el Club Chocolate albergará una presentación de Lucybell, quienes se encuentran cerrando su *tour* de verano que comenzó el 18 de enero con un *show* estelar junto a Pettineillis en el Teatro Coliseo.

Otro que estará cerrando un recorrido por Chile ese día será Clemente, que se presentará en el Teatro Nescafé de las Artes. El cantante protagonizó por estos días su primera gira nacional, que lo llevó a cantar en Los Andes, Coquimbo y Pucón, donde ha estado interpretando parte de su álbum debut y adelantos del disco que lanzará este año. También tenía un concierto agendado en el Casino Enjoy de Viña del Mar, que se aplazó para el 4 de mayo por la situación que afecta a la V Región.

Precisamente, la cadena En-

joy también albergará diversos espectáculos para el Día de los Enamorados, en el marco del Summer Fest que han estado realizando durante enero y febrero. Para el día 14, los espectáculos agendados son el del argentino Pablo Ruiz en Coquimbo, de Gonzalo Yáñez en Pucón y un tributo a Los Vásquez en San Antonio. Además, en el plano humorístico habrá un *show* de "La Sole", el personaje de Paloma Larraín, en Enjoy Santiago.

En Concepción, el argentino Axel hará una presentación en el Espacio Marina, donde mostrará lo mejor de su repertorio romántico, en el marco de su gira "Te voy a amar". El

show será teloneado por la chilena Emilia Dides, que hace unos días lanzó su nuevo sencillo, "Alter ego".

Algunos conciertos programados inicialmente para el 14 de febrero fueron posergados por los incendios forestales que afectan al país. Inti-Illimani Histórico interpretaría las canciones de su disco "Palimpsesto" (1981) en el Teatro Municipal de Viña del Mar, pero el *show* fue reagendado para el 21 de marzo. Además, la española Christina Rosenvinge, que ese día cantaría en Rancagua, pero además visitaría Santiago, Viña y Pucón, decidió cancelar su gira por el país hasta nuevo aviso.



Nicole se presentará en el Club Amanda.



Lucybell cantará en el Club Chocolate.